

Ciudades

## Que esos \$200.000 millones queden en la Universidad de Cartagena: Petro a Ecopetrol

El presidente sostuvo que se debe buscar una solución, para no acabar con el alma mater.



El presidente Petro cuestiona el manejo de la UNGRD y habla de replantear la entidad / Juan Diego Cano



— **Angélica María Cassiani Barrios** ✕ 22/03/2024 - 14:43 h COT

**Cartagena** • El presidente Gustavo Petro se refirió al pleito que enfrenta la Universidad de Cartagena con Ecopetrol, **ante la demanda que ganó la estatal petrolera luego que durante varios años realizará el pago de \$49.000 millones**, por el uso de la “Estampilla Universidad de Cartagena, siempre a la altura de los tiempos”, **concepto de las exportaciones de petróleo que se realizaron desde el puerto de esta ciudad.**

En 2023, la Sección Cuarta del Consejo de Estado falló en contra de la Universidad y **le ordenó devolverle a Ecopetrol toda la plata que había pagado, cuyo monto podría ascender los \$ 200 mil millones.**

En medio de la visita del presidente Petro a Mompós, donde se desarrolló asamblea con la comunidad, el gobernador de Bolívar, Yamil Arana, **pidió a Ecopetrol la condonación de la deuda millonaria por concepto de estampilla**, proceso que data de 1997.

**Le podría interesar:**

- Estamos en desacuerdo, nos oponemos: Alcalde de Cartagena sobre cobro de valorización

**“Solicitamos a Ecopetrol que considere la condonación de los \$200.000 millones**, que el Consejo de Estado ha fallado en contra de la UDC”, expresó Arana.

El presidente Gustavo Petro indicó que, **Ecopetrol debe buscar el camino para que la millonaria suma se quede en la Universidad de Cartagena.**

“La Universidad de Cartagena la financiamos nosotros, Ecopetrol yo creo que lo estamos financiando nosotros, pero **hay que encontrar una solución**, porque si no lo que estamos hablando aquí es carreta; **lo que vamos es a matar la Universidad de Cartagena, con esa ‘platica’ la matamos.** Este es un tema de orden regional, pero también del orden nacional, hay que buscar una salida, la salida no es que Ecopetrol se enriquezca con la Universidad”, afirmó el presidente.

Puntualizó, **“yo lo que sugiero es que Ecopetrol debe buscar el camino**, para que esos \$200 mil millones se queden en la Universidad de Cartagena”.

“Ecopetrol en los años que han pasado, de los amigos de Duque, hizo un negocio con la Universidad de Cartagena, no sé qué y por qué, se metieron en lio judicial por el contrato; ha fallado un magistrado, supongo que en derecho y el magistrado dice que la Universidad de Cartagena debe pagar \$200 mil millones a Ecopetrol por una estampilla de esas que siempre se aprueban, no sé qué pasó. **Es decir, al revés, la educación le tiene que pagar \$200 mil millones al petrolero**”, añadió Petro.

El gobernador de Bolívar insistió en que, **la Universidad de Cartagena vive una crisis institucional y aseguró que más de 24 mil estudiantes están en riesgo** de no poder culminar sus estudios.

El Ministro de Comercio, Industria y Turismo, Germán Umaña, **fue enfático en decir que a cambio de la deuda Ecopetrol no pague a Mompós la contaminación de aguas que ha hecho en todo el mar.**

Últimas Noticias

Lotería de Risaralda: resultados del 22 de marzo de 2024

Lotería de Santander: resultados del 22 de marzo de 2024

Lotería de Medellín: resultados del 22 de marzo de 2024

Semana Santa: actividades en Bogotá, Medellín, Cali y Barranquilla

Asamblea de Ecopetrol eligió nuevos miembros



Uribe es uno de los grandes propietarios de tierras y no nos está pagando predial; Petro  
El mandatario aseguró que quienes disfrutan de las tierras y las vías son los que deben...  
W Radio Colombia

de la junta directiva

Desalojan la casa museo de Pablo Escobar que estaba en manos de su hermano 'El Osito'

Stories W Radio



Sigue La W



Peláez y De Francisco



Programa La WRadio



Contra



Escuche aquí el audio completo de Peláez y De Francisco de este 22 de marzo de 2024

Llegada la mitad del torneo en Colombia, Hernán Peláez y Martín De Francisco... W Radio Colombia

El siguiente artículo se está cargando ...

4.8M

1.6M

708K

200,1K

799K

34,3K

## Molestia en el Caribe por ausencia de Petro en diálogo por tarifas justas de energía

El ministro de Minas, Andrés Camacho, explicó que la inasistencia del presidente fue por la posesión de la nueva fiscal.



Últimas Noticias

Lotería de Risaralda: resultados del 22 de marzo de 2024

Lotería de Santander: resultados del 22 de